



Playmobil-Figur

Hans Beck, Zirndorf 1972

Patentschrift DE 22 05 525 C2

„Spielzeugfigur“

Zur Nürnberger Spielwarenmesse von 1974 stellte die Firma Geobra Brandstätter ein neues Systemspielzeug mit schlichten, aber durchdachten Figuren vor: Playmobil. Ein umkleidetes Tragstück (1) arretiert den am Kopf angebrachten Steckzapfen (28) wie auch die Arme und Beine. Schon bei dieser Urform können die Hände (19, 20) einen hineingedrückten Gegenstand sicher halten und eine Raste (29) am Kopf (26) erlaubt den Austausch von Perücken (30) oder Kopfbedeckungen. Die von Hans Beck, dem Chefentwickler bei Geobra Brandstätter, erfundene und 1972 patentierte Figur erfreut sich bei Kindern und Sammlern großer Beliebtheit: Mehr als drei Milliarden wurden bislang produziert.

